



南小だより



柳井市立柳井南小学校
令和6年10月号

実りの秋 到来！

10月に入り、ようやく秋らしくなってきました。柳井南小にも実りの秋が訪れています。10月1日の全校朝会では、図書委員会児童より、おすすめの本の紹介など、読書の秋についての発表がありました。毎月第4木曜日には、地域の方から、読み聞かせもしていただいています。



図書委員会児童による発表



10月上旬には南部地区と大畠地区合同の陸上運動記録会、10月下旬からは音楽会に向けて太鼓の練習も始まります。スポーツの秋や芸術の秋も、すぐそこまでできています。

《地域連携コーナー》

全校で稲刈りを行いました！

10月1日、秋晴れの下、全校で稲刈りを行いました。

前半の1～4年生は、二人一組で、交互に鎌を使いながら、協力して刈りました。齋藤貴之さんやさいとう牧場の方に教えていただきながら、さらに保護者の方にも見守っていただきながら、安全に気を付けて刈ることができました。お手伝いいただいたみなさま、ありがとうございました。

後半の5・6年生は、一人1本、鎌を使って刈りました。1年生のときから何度も体験しているので、手慣れたものです。収穫の喜びをかみしめながら、一生懸命、刈りました。

今年で、全校による米づくり体験は、33年目を迎えるました。支えてくださる地域のみなさまのおかげで、ふるさとを愛する豊かな心が育まれています。

